

Vuelve la tradicional Feria de Arte e Integración a la plaza de Rama Caída



Durante varias temporadas funcionó en nuestro departamento la Feria de Arte e Integración en la plaza de Rama Caída, y ahora- con el espacio verde renovado- los productores de la zona están impulsando la vuelta de este tradicional evento del distrito. En este marco, por estos días lanzaron la convocatoria para que todos aquellos que estén interesados en sumarse puedan participar.

Si bien todavía no hay fecha oficial para el retorno, la idea es que cuando la plaza esté lista para cobijarlos puedan volver con los eventos.

La propuesta es abierta a productores, emprendedores, expositores y también para artistas como músicos, bailarines, recitadores, entre otros.

El gran objetivo es revivir la actividad que nucleaba a los vecinos del distrito pero también a visitantes de otras zonas del departamento para poder comprar productos locales de pequeños productores y emprendedores, pero también disfrutar de diversas propuestas culturales.

Aquellos que estén interesados en participar de la renovada propuesta pueden hacerlo contactándose a los teléfonos 2604309631 (Cecilia) o al 2604360400 (Andrea). Los cupos son limitados

